

Ce mercredi 28 janvier, 54 jeunes tourquennois et lommois âgés de 8 à 10 ans ont renoncé aux traditionnels jeux entre copains pour se rencontrer et s'opposer amicalement à la salle André Wartel lors du Kid's Athletic organisé par l'UST. Cette manifestation sportive initie les enfants aux différentes disciplines athlétiques sous forme ludique tout en développant l'esprit de compétition.

Sept équipes motivées ont donc concouru pour tenter de remporter la coupe qui a d'ailleurs été gagnée avec 30 points par une équipe lommoise devançant de 5 points une équipe de tourcoing.

Chaque jeune athlète est reparti avec un diplôme, satisfait de ses performances.